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ABSTRAK 

Sunani. Evi. 2020. Analisis Potensi Pendirian Kantor Kas Bank Pembiayaan 

Rakyat Syariah (BPRS) Lantabur Tebuireng Dengan SWOT Analysis 

Di Kecamatan Pacet Kabupaten Mojokerto. Skripsi Program Studi 

Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Institut KH. Abdul Chalim 

Mojokerto. Pembimbing: 1) Mukhlisuddid S.E.I, M.E 2) Mukhamad Roni 

S.E, M.E 

 

Kata Kunci: Potensi, Kantor Kas BPRS Lantabur Tebuireng, SWOT Analysis. 

Pacet merupakan salah satu daerah yang masyarakatnya memiliki berbagai 

profesi dengan jumlah penduduk yang cukup padat dan sebagian besar memeluk 

agama Islam. Namun, daerah tersebut sangat minim lembaga keuangan syariah dan 

masih terpaku oleh lembaga keuangan konvensional. Oleh karena itu, penelitian ini 

bertujuan menganalisa potensi pendirian lembaga keuangan syariah yaitu Kantor 

Kas BPRS Lantabur Tebuireng di Kecamatan Pacet. Penelitian ini merupakan 

penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan 

observasi, wawancara dan dokumentasi. Wawancara dilakukan terhadap informan 

dengan menggunakan purposive sampling. Data yang diperoleh kemudian dianalisa 

menggunakan SWOT Analysis untuk mengetahui potensi yang ada jika dilihat dari 

faktor internal (kekuatan, kelemahan) dan eksternal (peluang, ancaman). 

Hasil penelitian dan analisa menunjukan bahwa Kecamatan Pacet memiliki 

potensi yang bagus untuk didirikan Kantor Kas berdasarkan analisis SWOT. Dari 

segi kekuatan (strength), hal ini dapat dilihat dari kecukupan modal dan sisi sosial 

keagamaan. Adapun kelemahan (weakness) yakni SDM belum sepenuhnya siap dan 

sistem bagi hasil yang masih membingungkan masyarakat. Kelemahan tersebut 

diperoleh dari pihak yang akan mendirikan kantor kas yang ditambah dengan 

pernyataan perangkat desa setempat. Selain itu, terdapat peluang (opportunity) 

yakni dukungan dari perangkat desa dan pangsa pasarnya sangat berpotensi. 

Sedangkan ancaman (threats) yang dapat menghambat perkembangan kantor kas 

yakni belum popular dikalangan masyarakat dan lembaga keuangan pesaing. 

Ancaman tersebut diperoleh dari pernyataan perangkat desa serta kependudukan 

Kecamatan Pacet. Akan tetapi, kelemahan dan ancaman tersebut dapat 

diminimalisir dengan memberikan pemahaman dan sosialisasi kepada masyarakat. 

 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

Sunani. Evi. 2020. Analysis Of The Potential For The Establishment Of A 

BPRS Lantabur Tebuireng Cash Office With A SWOT Analysis in 

Pacet sub-district, Mojokerto Regency. Thesis, Islamic Banking Study 

Program, Sharia Faculty. KH Institute. Abdul Chalim Mojokerto. 

Advisors: 1) Mukhlisuddid S.E.I, M.E 2) Mukhamad Roni S.E, M.E 

 

Keywords: Potency, Cash Office BPRS Lantabur Tebuireng, SWOT Analysis 

Pacet is an area where people heve various profesions with a fairly dense 

population and most of them are Muslim. However, the area has very few Islamic 

financial institutions and is still fixated by conventional financial instutions. 

Therefore, this study aims to analyze the establishment of Islamic financial 

institutions. Namely the Cahs Office BPRS Lantabur Tebuireng in Pacet sub-

district. This research is a qualitative descriptive study with data collectuion 

techniques using observation, interviews, and documentation. Interviews ware 

conducted with informants using purposive sampling. The data obtained is then 

analyzed using SWOT Analysis to determine the existing potential when viewed 

from internal factors (strengths and weaknesses) and external (opportunities and 

threats). 

The result of research and analysis show that the Pacet sub-district has great 

potential to establish a Cash Office based on a SWOT Analysis. In terms of 

strengths, this can be seen from the adequacy of capital and the socio-religious side. 

The weaknesses are thet the human resources are not fully ready and the profit 

sharing system is still confusing to the public. This weakness is obtained from the 

party that will set up a cash office supplemented by a statement from the local 

village apparatus. In addition, there are opportunities, namely support from village 

officials and the potential market share. Meanwhile, threats that can hinder the 

deveploment of cash offices ore not yet popular among the public and competing 

financial institutions. The threat was obtained from the statement of the village 

apparatus as well as the population of Pacet District. However, these weaknesses 

and threats can be minimized by providing understanding and socializationto the 

community. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 ملخص البحث

 (BPRS) إمكانية إنشاء مكتب نقدي لبنك التمويل الشرعي. تحليل 2020إيفي.  ،ونانىس
برنامج مقطعة موجوكرطا.  باجيت في منطقة SWOT يرينج مع تحليلالانتابور تيبو 

. طاليم موجوكي عبد الح بجامعة كياهي حاجدراسة المصرفية الشرعية بكلية الشريعة. 
 .الماجستي( محمد روني 2 الماجستي( مخلص الدين 1: شرفالم

 SWOT  يرينج ، تحليلالانتابر تيبو  BPRS الكلمات الرئيسية: المحتملة ، مكتب النقد

هي منطقة حيث الناس لديهم مهن مختلفة مع كثافة سكانية إلى حد ما ومعظمهم  باجيت
يعتنقون الإسلام. ومع ذلك ، فإن هذه المنطقة بها عدد قليل جدًا من المؤسسات المالية الإسلامية 

تركز عليها المؤسسات المالية التقليدية. لذلك ، تهدف هذه الدراسة إلى تحليل إمكانية وما زالت 
 في منطقة يرينجالانتابر تيبو  BPRS إنشاء مؤسسة مالية شرعية ، وهي مكتب النقد في

هذا البحث هو دراسة وصفية نوعية باستخدام تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة  .باجيت
ل لتوثيق. أجريت المقابلات مع المخبرين باستخدام أخذ العينات الهادف. ثم يتم تحليوالمقابلات وا

لتحديد الإمكانات الموجودة عند  SWOT تحليلبالبيانات التي تم الحصول عليها باستخدام 
 . (النظر إليها من العوامل الداخلية )نقاط القوة والضعف( والخارجية )الفرص والتهديدات

لديها إمكانات كبية لإنشاء مكتب نقدي في باجيت  حث والتحليل أنتظهر نتائج الب
من حيث القوة ، يمكن ملاحظة ذلك من كفاية رأس المال   . SWOT بناءً على تحليل

والجانب الاجتماعي الديني. نقاط الضعف ، وهي الموارد البشرية ليست جاهزة بشكل كامل 
ع. يتم الحصول على هذا الضعف من الحزب الذي ونظام تقاسم الأرباح لا يزال مربكًا للمجتم

سيؤسس مكتبًا نقديًً مكملًا ببيان من جهاز القرية المحلي. بالإضافة إلى ذلك ، هناك فرص ، لا 
سيما الدعم من المسؤولين القرويين وحصة السوق المحتملة. وفي الوقت نفسه ، فإن التهديدات 

عامة والمتنافسة. ظ  بعد بشعبية بين المؤسسات المالية الالتي يمكن أن تعيق تطوير مكاتب النقد لم تح
تم الحصول على التهديد من بيان جهاز القرية وكذلك من سكان منطقة باكيت. ومع ذلك ، 
يمكن التقليل من نقاط الضعف والتهديدات هذه من خلال توفي الفهم والتنشئة الاجتماعية 

 .للمجتمع
 

 



 

 

 

 


